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第２０回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想 

               ※順不同 

平成２５年４月１９日実施（焼津市役所本庁舎６階６０３号室） 

 

◇いよいよ再び道場破りの心境です。 

◇グループでの話し合いがまとまりつつあり、これからが大変だと思いつつありました。 

◇この条例のコミュニティと、既存とのスタンス？ 悩まし～い(-_-)i 

  Help me！                                 

◇ＰＩがきちんとできるか・・・ 

 ①資料がきちんとできるか   ・条例のエッセンスをきちんと整理できるか 

 ②ヒト集めができるか     ・どれだけ周知でき、興味を持たせることができるか 

 ③中身のあるＰＩができるか  ・来てくれたヒトたちに、どれだけ理解してもらえるか 

 今日もありがとうございました。 

◇久々の参加でしたので、内容についていけてないのを実感しました。 

◇ＰＩで「ＡＬＬ焼津でやる」という意識づけが出来ればいいなぁと思います。案もだいぶ分か

りやすくなってきましたが、市民の人にどこを重点的に伝えるか練っていく必要がありますね。 

◇人集め、大変。 時間の取り方。 理解力のある人集まれば・・・ 

◇第２期ＰＩ活動、大変な仕事ではありますが、グループで力を合わせ頑張ります。 

◇今夜とは関係ないかも・・・ 

 豊田地域にどっぷりつかっています。４月～１ヶ月たたないのに、公民館が変わってきました。 

 すばらしい・・・ 

 地域のコミュニティセンターとしての位置付け、意気込みが伝わってきます・・・ 

 自治基本条例も見据えての人事？ 

◇ＰＩ活動については、全体的な広報のスタンスを決めていただき、個々の地域ごとの特色を活

かして活動すると統一性がとれるのでは？などと思いました。 

◇時間確保がむずかしい時期になってきましたが、できる限りがんばりたいと思います。 

◇第２期ＰＩが決まっていても、５月２１日以降とはなんとなくむずがゆい。 

 細かいですが、本文－障がいの有無～ ➟裏 障害の有無 

 ひらがなにしてあるのはあえて？ 

◇いよいよと感じます。全員参加で、この機会を“良い学び”にしてゆきたいと思います。 

◇実は２５年初の出席でした。すみません。久しぶりに参加したので、頭がついていかず少々困

惑しておりました。がんばります。 

◇各グループが２回目のＰＩ活動を自主的に実行していけるといいですね。 


